





MEILLEURS VŒUX À TOUTES ET À TOUS

Avec plus de 100 archères et archers à nouveau cette année, le SAR tir à l'arc demeure l'un des plus importants clubs du département et l'un des plus en vue au niveau de notre très grande région Néo-Aquitaine. Nos couleurs sont ainsi portées loin de nos bases maritimes par plusieurs de nos champions, jeunes et moins jeunes. Le SAR est également reconnu pour sa capacité d'organisation d'épreuves tant régionales que nationales. Un nouveau TNJ (Tournoi National Jeunes est prévu en Juin). Des jeunes archers qui, bien encadrés, ont permis par leurs résultats d'obtenir les labels "ETAF/ETANA".



8 médailles d'Or, 5 en Argent et 4 en Bronze, 1 ers par équipes en arc classiques et arc à poulies !!! 30 des 43 participants du club à notre concours en salle de novembre sur les 118 archers inscrits.



Après quelques semaines de séances de pratique pour les nouveaux archers, de perfectionnement pour d'autres, s'organisent des passages de flèches, l'occasion de valider sa progression avec des tirs comptés, puis, en fin d'année, de s'adonner à des séances ludiques et festives, pour le plaisir des petits comme des plus grands, l'ami "Pierrot" jouant les Père Noël...











